



## Preguntas frecuentes para los padres sobre Exploring New Horizons at Pigeon Point

### Accommodations

- 1. ¿Cómo son los arreglos para dormir?**

Los estudiantes duermen en dormitorios con literas de madera con un colchón de espuma de memoria con una cubierta de plástico. Hay 3 habitaciones por casa y el número de casas que utiliza cada clase depende del número de estudiantes en la clase.
- 2. ¿Cómo de cálidos son los dormitorios?**

Los dormitorios tienen calefacción y se mantienen acogedores y cálidos de día y de noche. Hay mantas extra disponibles si se necesitan.
- 3. ¿Hay un adulto en cada casa?**

Sí, hay un adulto acompañante y/o profesor en cada casa. Dormirán en las habitaciones con los estudiantes o en una habitación junto a los estudiantes, dependiendo del número de acompañantes adultos que asistan y de las necesidades de cada clase.
- 4. ¿Dónde están los baños?**

Hay 2 baños completos en cada casa justo al lado de las habitaciones.
- 5. ¿Cómo son las duchas?**

Cada baño tiene un inodoro, un lavabo y una ducha. Hay agua caliente y fría. Los baños son de uso individual y tienen puertas con cerradura. Los estudiantes podrán ducharse y cambiarse en privado en el baño.
- 6. ¿Cuántas personas habrá en cada dormitorio?**

Cada casa tiene capacidad para un total de 14 personas, pero dependiendo del número de estudiantes y adultos que asistan no todas estas camas estarán ocupadas.
- 7. ¿Habrá otras personas en el lugar?**

Tendremos uso exclusivo de las casas que ocupemos. Las casas están gestionadas por Hostelling International pero no compartiremos alojamiento con nadie más.
- 8. ¿Quién dormirá en los dormitorios con los estudiantes?**

Los estudiantes siempre tendrán un profesor o un acompañante adulto en cada casa. En algunos casos, pero no en todos, los acompañantes adultos dormirán en los dormitorios con los estudiantes.
- 9. ¿Cómo se garantiza la seguridad de los estudiantes en el lugar?**

Cada noche, las casas están cerradas con llave y cada ventana está cerrada. Durante el día, los estudiantes sólo pueden estar donde haya un acompañante adulto, un naturalista o un profesor y siempre deben respetar la "regla de los tres".

## Comida

**1. ¿Qué comida se servirá?**

Por favor, visite [nuestra página web](#) para ver nuestro menú y la lista de ingredientes. También serviremos aperitivos a lo largo del día.

**2. ¿Cómo pueden adaptarse a las alergias alimentarias de mi hijo o a una dieta especial?**

Por favor, incluya cualquier alergia alimentaria o necesidad dietética en el formulario médico de su hijo. El profesor de su hijo se lo comunicará con tiempo suficiente antes del viaje. Revisamos los formularios médicos de la clase antes de la llegada del estudiante para poder hacer los ajustes necesarios en el menú para su hijo. Por favor, llame a la oficina de Pigeon Point al (650) 879-1835 si tiene alguna pregunta específica o necesita más detalles.

**3. ¿Debo llevar bocadillos para mi hijo?**

Por favor, no empaque ningún alimento o bocadillo adicional para su hijo, además de su almuerzo para el primer día. No permitimos comida en los dormitorios para no atraer hormigas y otros bichos.

## Necesidades Especiales

**1. ¿Qué pasa si mi hijo tiene necesidades médicas o de comportamiento especiales?**

Si su hijo tiene necesidades médicas o de comportamiento especiales, por favor incluya esto en el formulario médico de su hijo. Además, póngase en contacto con la oficina de Exploring New Horizons at Pigeon Point en el (650) 879-1835 al menos 2 semanas antes de la visita de su hijo para que podamos discutir las mejores prácticas para garantizar una experiencia segura y positiva para ellos.

**2. ¿Qué pasa si mi hijo moja la cama?**

Si su hijo se orina en la cama ocasionalmente o con frecuencia, indíquelo en su formulario médico. Por favor, hable con su hijo y asegúrese de que sabe que debe avisar a un adulto si moja la cama para que podamos lavar discretamente su ropa de cama y limpiar su colchón. También se lo diremos a la clase cuando llegue. Si su hijo lleva pull ups, tiene un baño privado donde puede asegurarse de proteger su intimidad.

**3. ¿Qué pasa si mi hijo está nervioso por pasar la noche?**

Si es la primera vez que su hijo se aloja fuera de casa, le recomendamos que organice una quedada para dormir antes de su viaje. Verán un vídeo de presentación de los alumnos en su clase para ayudarles a prepararse y podrán hacer preguntas a su profesor. Si necesitan más seguridad, también puedes organizar una visita al centro para que conozcan a parte del personal y vean dónde se alojarán. Esto puede ayudar a aliviar algunos de sus temores sobre la estancia en un lugar desconocido.

## Actividades

### 1. ¿Cuál será el programa diario?

Cada sesión del programa tendrá un horario ligeramente diferente en función de las mareas, las peticiones del profesor del aula y las necesidades de la clase. Hay un ejemplo de horario en [nuestro sitio web](#), pero es un ejemplo y cada horario será diferente e incluirá diferentes tiempos y actividades.

### 2. ¿Mi hijo nadará?

Los estudiantes no nadarán en Pigeon Point. Si van a nadar en las piscinas, es posible que se mojen los zapatos, por lo que deberán traer calzado adicional. Hay una lista de equipaje detallada en [nuestra sitio web](#). Si las condiciones son seguras, los alumnos podrán mojarse los pies en la playa de arena, pero sólo hasta los tobillos y no está permitido nadar.

## Factores Ambientales

### 1. ¿Hay garrapatas?

Puede haber garrapatas en algunos de nuestros lugares de enseñanza, especialmente en primavera cuando están en temporada. Enseñamos a los estudiantes las mejores prácticas para permanecer en el sendero y evitar el contacto con las garrapatas. Además, damos instrucciones de autocomprobación de garrapatas a todos los estudiantes y les animamos a que se autocomprueben después de las actividades y antes de ducharse. Si un alumno descubre una garrapata, el personal de Exploring New Horizons la retirará, la guardará y la enviará a casa con el alumno. También notificaremos a los padres.

### 2. ¿Hay roble venenoso?

El roble venenoso existe cerca y a lo largo de algunas de nuestras rutas de senderismo. Animamos a los estudiantes a permanecer en el sendero y les enseñamos a identificarlo para que puedan evitar tocarlo. Los naturalistas inspeccionan todas las áreas antes de permitir a los estudiantes salir del sendero para explorar. Todos los estudiantes deben ducharse después de nuestra excursión en el Parque Estatal de Año Nuevo o en el Parque del Condado de Memorial. Si su hijo es altamente alérgico al roble venenoso, por favor indíquelo en su formulario médico.

### 3. ¿Qué se hace si llueve?

Haremos nuestras caminatas y continuaremos con nuestras actividades, llueva o haga sol. Por favor, meta un poncho en la mochila de su hijo en caso de lluvia. En caso de lluvia ligera o media, nos ponemos los ponchos o los chubasqueros y salimos a caminar. En el caso de las inclemencias del tiempo (lluvias fuertes/sostenidas, vientos fuertes, tormentas, etc.) modificamos nuestras actividades para incluir lecciones en el interior según sea necesario para mantener a los estudiantes seguros.

## **Comunicación con su hijo**

### **1. ¿Puede mi hijo llamar a casa?**

No ofrecemos a los alumnos la posibilidad de llamar a casa. Es logísticamente difícil en el corto tiempo que tenemos con ellos y les resta compromiso y participación en la experiencia de la Escuela al Aire Libre. En circunstancias extremadamente inusuales, se pueden organizar llamadas telefónicas. Las decisiones en este caso son tomadas por el Director del Programa y el profesor del aula.

### **2. ¿Puede mi hijo traer un teléfono móvil?**

En Pigeon Point no hay cobertura para teléfonos móviles. Nuestro objetivo es proporcionar una experiencia desconectada para nuestros estudiantes. Los teléfonos móviles, kindles, relojes inteligentes y otros aparatos electrónicos no están permitidos. Cámaras, relojes y linternas son la única excepción.

### **3. ¿Puedo escribir cartas? ¿Puede mi hijo escribir cartas?**

Escribir y recibir cartas ayuda a los estudiantes a sentirse conectados con el hogar. Los alumnos dispondrán de un tiempo libre en el que podrán escribir a casa si lo desean. Si desea que su hijo escriba a casa, por favor envíele sobres y sellos. Si desea enviar una carta a su hijo, por favor entréguela a la maestra antes de que su hijo suba al autobús.

### **4. ¿Puedo visitar el centro y ver los alojamientos?**

Invitamos a los padres (y a los alumnos ansiosos) a concertar una visita para conocer el recinto de la Escuela al Aire Libre antes de que la escuela de su hijo esté programada para asistir. Para concertar una visita, llame a la oficina de Exploring New Horizons at Pigeon Point at (650) 879-1835.